

Faits divers

EURE INFOS
MARDI 3 AVRIL 2018

13

RUE DES MARAÎCHERS À ÉVREUX.

Un chat agonisait depuis trois mois

Rue des Maraîchers à Évreux, un chat a été retrouvé enfermé dans un appartement trois mois après le départ de la locataire.

Heureusement pour l'animal, les façades de l'immeuble, rue des Maraîchers, en face de la Filandière, ont fait l'objet d'un ravalement en mars 2018. Le 13 mars, un ouvrier au travail sur un échafaudage a aperçu, par une fenêtre, le chat miaulant sans cesse, paniqué, dans l'appartement sans occupant. Renseignements pris auprès des voisins, le chat miaulait pendant des heures et grattait la porte dès qu'il entendait du bruit sur le palier.

La police intervient

Une adhérente de l'association *L'école du chat* habitant à proximité a prévenu la présidente Eliane Renoult, et la police nationale a été alertée. Les policiers venus sur place ont, à leur tour, constaté les cris du chat enfermé, à travers la porte. La grande échelle des pompiers a été requise pour accéder à l'appartement par la fenêtre. Malheureusement, le logement étant côté intérieur du parc, le camion n'a pas pu accéder.

Une odeur insoutenable

Les policiers ont alors pris la décision de faire une ouverture forcée de la porte fermée à clef. Une adhérente de *L'école du chat* était présente. L'odeur dégagée était telle que la porte a été refermée et la police scientifique appelée en renfort, les émanations rendant possibles la suspicion d'un cadavre en décomposition. Il n'en était rien, en fait, l'appartement insalubre était jonché d'excréments du chat. Excréments dont certains avaient été mangés par le chat car il ne disposait ni de nourriture ni d'eau ! Des proches voisins ont alors expliqué que la locataire était partie depuis trois mois et n'était pas revenue dans les lieux depuis plusieurs semaines : « Avant, elle nous disait que son chat c'était comme son bébé. Puis elle a rencontré un compagnon qui ne supportait pas les chats. Elle est partie vivre avec lui, en Seine-Maritime, en abandonnant le chat dans l'appartement... »

La moitié du poids d'un chat normal

Le chat, en très mauvais état sanitaire, déshydraté, dénutri, terrorisé, a été pris en charge par *L'école du chat* et confié à une clinique vétérinaire. Il ne pesait plus que la moitié de son poids normal. Soigné et retapé, la Société Protectrice des Animaux de l'Eure a accepté de le prendre dans sa chatterie d'Évreux. L'affaire aurait pu en rester là, mais *L'école du chat* a déposé plainte pour « mauvais traitement infligés sans nécessité à un animal domestique apprivoisé ou captif. »

La police nationale a voulu entendre la propriétaire du chat, et, compte tenu de l'ouverture forcée de la porte, avait mis des scellés. Prévenue par des voisins, la locataire a envoyé son compagnon nettoyer l'appartement insalubre en brisant les scellés. Un délit de plus pour la locataire convoquée au commissariat d'Évreux...



Le ravalement des façades de l'immeuble Puy Mary, rue des Maraîchers, a sauvé le chat d'une mort atroce faute d'eau et de nourriture.